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～関西銘柄に注目～

初めに

長引くインフレや政治の混迷などで日本全体としては元気がないように見えますが、そうし
た中で活気を感じさせられるのが関西地区です。ここからしばらく経済や政治の面で関西地区
が日本をリードすると思いますが、今回はそのことについてお話しします。

文化庁の移転

文化庁が3月27日、京都市内に移転しました。中央省庁の移転は総務省統計局、及び消費者
庁以来とのことです。東京一極集中是正のため省庁の移転は必要と言われながら抵抗でなかな
か実現しませんでしたが、今回の移転は評価されるものでしょう。

統一地方選前半戦は維新が圧勝

先頃行われた統一地方選の前半戦では自民党を抑えて日本維新の会が躍進し、自民党との二
大政党制も視野に入ってきました。自分は埼玉県に住んでいますが、駅前などでは維新のユニ
フォームを着用した方々を大勢見かけます。それに対して地元の自民党の支持者の方は少ない
ようです。このように、維新の勢力は関東でもかなり浸透していると思われます。今回の選挙
の結果も頷けるものがあると思いました。

北陸新幹線の福井延伸

来年には北陸新幹線が福井まで延伸される予定になっています。これにより、関西と北陸の
往来が便利になることが期待されます。岸田政権が力を入れている外国人観光客の誘致にも追
い風となるでしょう。

近づく大阪万博

2025年には大阪万博が予定されています。世界各国から大勢の観光客が来日することは間違
いありません。そうした観光客の訪日やインフラの整備などで、関西の景気はしばらく好調が
続くとみられます。

カジノ計画は認定

経済界からの期待が大きいIR(カジノを含む統合型リゾート)が国に認定されました。大阪万
博との相乗効果なども勘案して経済効果は大きいと思われます。このように、さまざまなプロ
ジェクトが関西では進んでおり、景気も好調が続くとみられます。

（裏面へつづく）
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阪神タイガース

忘れてはいけないのが阪神タイガースです。昨年までの不振が噓のような快進撃で首位を
争っています。この阪神の好調も関西の景気に好影響を与えると思います。

関西銘柄に注目

ここまで関西の経済などについて見てきましたが、この関西経済の好調はまだまだ続きそう
に思えます。株式投資の際に関西銘柄に注目するのも一計でしょう。


